
 幸福小組見證：神改變我參加小組看法且受洗 楊俊明弟兄 

  其實一開始，我是有點排斥來這個教會的，說實在的真的有點遠(因我
住在三重)，尤其是禮拜五的下班時候的火車，那根本就是一場惡夢；然而
事實上，我慕道大概有七八年了，有待過幾個教會，也有參加過一些小組，
甚至也有跟牧師或傳道面談過，但一直沒有感動想要受洗。 
  來這邊，一開始就是參加幸福小組，本想說大概跟以前参加過的小組，
應該也沒有什麼太大的差別，但参加過一～二次之後，我發現這邊的小組很
不一樣，過程中是愉快的，課程也不會沉悶的讓你想要趕快结束，相對的在
這種氛圍底下，是容易學習跟成長的。 
  弟兄姊妹們都相當的和善，在相處的過程中，是可以感受到人跟人之間
相處的溫度，也讓我覺得不會很拘束，最重要的，當然是小組結束時的點心
時間，那豐盛的餐點，經常讓我誤以為是來野餐的，在吃吃喝喝的過程中間，
聽弟兄姊姊們分享彼此的見證，那是很生活化、也很真實的。 
  神在人身上所做的工，真是不可思議，在這個每個人都這麼屬靈的環境
底下，漸漸的我也受到薰染，所以在去年年底，在小組長諄諄善誘之下，我
也受洗歸主了，直到現在。 
  講這麼多，其實我想說的是，一個好的小組，優秀的小組長及組員是很
重要的，那是可以引領人信主的。 

 


